Sommerausflug 2013

Wir trafen uns am 31. August um 9 Uhr beim Busunternehmer in Elmschenhagen. Einige Gettorfer waren schon an Bord.





In gemütlicher Fahrt brachte uns der Bus nach Blankenese. Zum Fähranleger hatte der Busfahrer seinen Bus unterschätzt, er passte nicht durch die gewählte kurze Anfahrt. Ganz vorsichtig im Rückwärtsgang und schließlich mit polizeilicher Hilfe auf den passierbaren Weg zum Anleger der Elbfähre. Von dort sollte es mit der Fähre (natürlich ohne Bus) über die Elbe bis Cranz gehen, aber da unser Bus schon in Neuenfelde wartete, stiegen wir dort alle aus und um.

Auf der Weiterfahrt sahen wir prunkvolle Gebäude aus reicher Obstbauzeit. In Jork angekommen suchten wir unser Restaurant zum Mittagessen auf, es gab leckeren Schweinebraten, Gemüse, Kartoffeln und Dessert.

Zur Weiterfahrt zum Herzapfelhof meinte der Wettergott, uns mit Regen etwas abkühlen zu müssen. Auf dem Herzapfelhof erwartete uns eine Obsthofführung. Hier erfahren wir einiges über das Alte Land und den Obstanbau. Jeder Gast bekam einen Herzapfel und ein Kaffeegedeck mit zwei Stücken Obstkuchen und Kaffee. Danach ging es auf die Rückfahrt.